



学校教育目標：夢と希望に向かってチャレンジする子ども

旭市立鶴巻小学校

# 鶴巻小だより

学校だより第23号

令和3年

12月20日

めざす子ども像：共に学び 共に遊び 共に笑い 共に働く

## 令和3年度 2学期後半を振り返って（その2）



校内授業研究会

11月29日（月）校内授業研究会を行いました。ステップ1と2年生と5年生で算数の授業を実施しました。子どもたちが課題に向かって主体的に取り組んでいる姿や、お互いの考えを伝え合い、自分の考えを深めようとしている姿が素晴らしかったです。

今後は、講師の旭市教育委員会の鳥海指導主事からの指導を基に、さらに授業改善を図ってまいります。

12月1日（水）2日（木）の二日間、3～6年生の書き初め教室を行いました。

講師は卒業証書の筆耕をお願いしている加瀬ひろみ先生です。体育館で、学年毎に90分間、時間をかけて教えていただきました。本年度の課題は3年生が「なの花」、4年生が「春がすみ」、5年生が「雪わり草」、6年生が「少年の志」です。加瀬先生から教えていただいたポイントを頭に入れて練習し、冬休み明けにどんな作品が出来上がってくるのかとても楽しみです。



校内書き初め教室



家庭教育学級

12月2日（木）第4回家庭教育学級を行いました。講師に渡辺睦子先生、小倉栄子先生をお招きして「親子でハーバリウム作り」です。1年生と保護者の方がペアになってクリスマスの飾りを作りました。飾りを選び、容器の中に順番を考えて入れていき、オイルを流します。どのチームも季節にぴったりの素敵な飾りが出来上がりました。参加してくださった保護者の皆様のご協力に感謝いたします。

12月7日(火)オリパラ体験授業を行いました。講師に順天堂大学から渡正(わたりただし)准教授をお招きしました。

最初は1～3年生がボッチャを体験しました。順天堂大学の学生からルールの説明があり、その後、6つのコートに分かれて試合をして楽しみました。誰一人経験したことがなく、初めてのボッチャでしたが、ボールを投げる姿はどの子どもとも楽しそうでした。



オリパラ体験授業 (ボッチャ)



オリパラ体験授業 (シッティングバレー)

12月7日(火)オリパラ体験授業で、4～6年生はシッティングバレーを行いました。バレーボールを使って行うのは難しいので、大きな風船を使って楽しみました。お尻を床に付けなくては行けないので、座ったままの鬼ごっこで準備運動しました。風船でのシッティングバレーは滞空時間が長いので運動が苦手な子どもでも十分楽しむことができました。

12月10日(金)6年生の租税教室を行いました。講師は、旭県税事務所の日高主事と高木課長です。講師の説明とDVDの視聴を通して、税のしくみについて学ぶことができました。授業の中では1億円(レプリカ)の入ったジュラルミンのアタッシュケースを持ち上げて重さを体感しました。校舎を建てるには10億円くらいかかるということです。



租税教室



化学実験体験授業

12月13日(月)は化学実験体験授業を実施しました。千葉科学大学薬学部教授の大高泰靖(おおたかひろやす)先生をお招きして、発泡入浴剤作りを行いました。始めに化学反応について簡単な説明があり、その後、実験に移りました。クエン酸と重曹、コーンスターチなどを混ぜ合わせ、オイルと色素、香料を加えて固めました。1年生から6年生まで手作りの発泡入浴剤を作ることができました。